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Aos 18 dias do mês de outubro de 2019, às oito horas, no Auditório da Coordenadoria de Apoio 1 

aos Órgão Colegiados – CAORC, sito a Rua Marechal Cândido Mariano Rondon, número 2 

setecentos e treze, Centro, reuniram-se os (as) Conselheiros (as) do Conselho Estadual de 3 

Defesa dos Direitos da Pessoa Idosa/MS – Cedpi/MS do Biênio 2019/2021, com as seguintes 4 

pautas: PRIMEIRA PAUTA: Aprovação e Assinatura da Ata do dia 13/09/2019: SEGUNDA 5 

PAUTA: Discutir sobre a Reunião  Ampliada do dia 27/09/2019:TERCEIRA PAUTA: 6 

Composição e atualização das Comissões Permanente: Informe Gerais: Presentes: Vania 7 

de Souza Almeida e Valdereis Freitas de Souza, (Secretaria de Estado de Direitos Humanos, 8 

Assistência Social e Trabalho – Sedhast), TCQOPM Marcos Antônio Ayres  (Secretaria de Estado 9 

de Justiça e Segurança Pública – SEJUSP), Clementino Ferreira Brites Filho (Fundação de 10 

Cultura de Mato Grosso do Sul – FCMS), Gildete Ferreira Lima (Agencia de Desenvolvimento 11 

Agrário e Extensão- Agraer), Adriano Sousa Coelho (Instituto de Meio Ambiente de Mato Grosso 12 

do Sul- IMASUL), Luiz Fernando da Silveira Osório (Associação dos Aposentados, Pensionistas  13 

e Idosos de Campo Grande e Mato Grosso do Sul), Solange Maria Cerny Rodrigues (Projeto 14 

Social Solidário-PROSSOL),Solange Maria Cerny Rodrigues (Projeto Social Solidário-15 

PROSSOL),Convidada: Luciana Rocha (Associação dos Amigos da Casa de Abraão) Equipe do 16 

Cedpi/MS: Maria Carmen Ibanez do Amaral Gonçalves e apoio Nilza Urias Pereira Borba. O 17 

Presidente Senhor Clementino Ferreira Brites Filho, iniciou a reunião cumprimentando os 18 

presentes, logo a seguir o presidente comentou a primeira pauta com os conselheiros sobre a 19 

aprovação e que assinassem a ata da reunião do dia treze de setembro de 2019. O Presidente 20 

disse que a segunda pauta não será discutida por falta de quórum. Logo em seguida o 21 

conselheiro Valdereis pergunta em relação a composição da comissão permanente, se vai pedir 22 

uma reunião extraordinária ou vai deixar para próxima reunião, que será no dia oito de novembro 23 

de 2019, para compor a comissão permanente do Conselho, na visão dele para compor essa 24 

composição permanente os demais membros têm que estar presentes. O presidente responde 25 

que a comissão permanente ficará para a próxima reunião, até mesmo por que essa reunião não 26 

deu quórum, logo a seguir o presidente fez a leitura do Diário Oficial que foi passado uma cópia a 27 

todos os presentes, onde consta a composição da Comissão permanente de 2012 e citou quantos 28 



membro seriam necessário para compor a comissão, quatro conselheiros, dois governamentais e 29 

dois não governamentais, sendo indicado pela plenária com o mandato do Biênio, podendo haver 30 

uma recondução, ainda comenta também a importância dessa comissão de políticas públicas e 31 

orçamento, como vai voltar esse orçamento  ele diz que chamou atenção para poder verificar 32 

junto com o poder Legislativo. O presidente sugere que esta reunião seria mais uma conversa e 33 

acatar sugestões dos conselheiros que aqui se encontram presentes, sendo assim não a nada 34 

ser deliberado por falta de Quórum. O conselheiro Adriano fez um comentário que o conselho não 35 

anda por falta de interesse de alguns membros que não participam, não colaboram ele sentiu que 36 

os município e convidados participam mais e com isso ele sentiu muitas dificuldades. Em seguida 37 

o presidente nos seus informes retoma novamente o assunto de doação do kit do conselho do 38 

idoso e que já está caminhando, ao qual o Presidente está encontrando um pouco de dificuldade 39 

em saber onde se encontram os bens doados ao Conselho. A conselheira Sueli no seu 40 

comentário já pediu para levar ao Ministério Público e o conselheiro Luiz Fernando elogiou o 41 

trabalho do Adriano e afirmou a levar a situação para o Ministério Público, por estar com muita 42 

dificuldade para ser resolvido o kit de doação da Nacional para o conselho do idoso do mato 43 

grosso do Sul. Em seguida a conselheira Vania chega na reunião se reitera dos informes que é 44 

sobre o kit e disse que o carro está no almoxarifado guardado até por que, por falta de legalizar 45 

os documentos e ainda disse que só não está no conselho por conta de Brasília.  Nada mais 46 

havendo a tratar o Presidente agradece a presença de todos e dá se por encerrada a reunião, eu 47 

a secretária executiva lavro esta ata que segue assinada por mim e pelos presentes. 48 

Representantes Governamentais: 49 

Secretaria de Estado de Direitos Humanos, Assistência Social e Trabalho – SEDHAST  50 

Vânia de Souza Almeida (Titular) ___________________________________________________ 51 

Valdereis Freitas de Souza (Suplente) _______________________________________________ 52 

Secretaria de Estado de Justiça e Segurança Pública de Mato Grosso do Sul – SEJUSP  53 

TC QO Marcos Antonio Monteiro Ayres (Titular) _______________________________________ 54 

Fundação de Cultura de Mato Grosso do Sul – FCMS   55 

Clementino Ferreira Brites Filho (Titular) _____________________________________________ 56 

Instituto de Meio Ambiente de Mato Grosso do Sul – IMASUL 57 

Adriano Souza Coelho (Titular) _____________________________________________________  58 

Agencia de Desenvolvimento Agrario e Extensão Rural -AGRAER 59 

Gildete Ferreira Lima (Titular)_____________________________________________________ 60 

Representantes Não-Governamentais: 61 

Associação dos Aposentados, Pensionista e Idosos de Campo Grande Mato Grosso do Sul  62 

Luiz Fernando da Silveira Osório (Titular) _____________________________________________ 63 

Projeto Social Solidário – PROSSOL 64 

Solange Maria Cerny Rodrigues (Titular )_____________________________________________ 65 

Nilza Urias  (Apoio)______________________________________________________________ 66 

Maria Carmem I. do A. Gonçalves (Secretaria Executiva) ________________________________ 67 


